

„PILGER DER HOFFNUNG“ – Motto des Heiligen Jahres 2025 Schwertberg setzt ein Zeichen für den Frieden!

„PILGER DER HOFFNUNG“ ist das Leitwort des Heiligen Jahres 2025, welches zu den Weihnachtsfeiertagen von Papst Franziskus ausgerufen wurde. Es ist ein sogenanntes ordentliches Heiliges Jahr, das nur alle 25 Jahre stattfindet. Das „Heilige Jahr“ ist von seiner Grundidee ein Jahr der Versöhnung, des Friedens, der Stärkung und der Vertiefung des Glaubens, sowie ein Jahr zur Ermutigung zu einem Leben im Einklang mit christlichen Werten.

Dieses Ereignis hat sich die Pfarre Schwertberg zum Anlass genommen, ein Zeichen für den Frieden zu setzen und sich gemeinsam als „Pilger der Hoffnung“ auf den Weg machen und ein Stück auf dem JERUSALEMWEG, dem längsten Friedens- und Pilgerweg der Welt zu gehen. Der Jerusalemweg führt quasi an unserer „Haustür“ vorbei und bietet sich für einen Pilgertag geradezu an. (Verlauf der Route des Jerusalemweges durch den Bezirk Perg: Mauthausen-Naarn-Arbing-Baumgartenberg-Grein)

Die Pfarre und die Gemeinde Schwertberg möchten alle Interessierten und Pilgerbegeisterten einladen sich anzuschließen und Teil dieses Projektes für den Frieden zu sein.

Die Sehnsucht nach Frieden verbindet uns Menschen, ungeachtet unserer Herkunft, Hautfarbe oder Religionszugehörigkeit. Pilgern ist eine besondere Form in sich selbst Frieden zu erleben. Egal ob man eine Etappe, mehrere Etappen oder den ganzen Pilgerweg von Anfang bis zum Ende geht: Jeder Schritt ist eine Einladung, zur Selbstreflexion. Die Pilger werden auf eine Reise zu den Wurzeln ihres Glaubens und ihres inneren Friedens geführt. Jeder einzelne Pilger ist ein Symbol für die Hoffnung auf Frieden (Peregrinantes in Spem).

Eine 2-teilige Veranstaltung (Vortrag & Pilgertag) wird Pilgerbegeisterten jeden Alters und Könnens die Gelegenheit geben, selbst ein Teil dieses Ereignisses zu sein:

Erster Teil – Der Vortrag:

Am Freitag, den 14. März 2025 | 19:30 Uhr im Volksheim Schwertberg, werden die Besucher*innen beim, von Johannes Aschauer live moderierten **Filmvortrag: „Auf dem Jerusalemweg“** auf die Reise aus dem Herzen Europas zu Fuß nach Jerusalem mitgenommen. Der meditativ gehaltene Vortrag begeisterte bereits über 30.000 Zuschauer im gesamten deutschsprachigen Raum (D-A-CH-Region) siehe auch: <https://www.jerusalemway.org>
Mit eindrucksvollen Bildern und stimmungsvoller Musik wird man selbst zum Pilger auf dem Weg nach Jerusalem und so bestens eingestimmt für den Pilgertag im Juni.

Zweiter Teil – Der Pilgertag:

Am Samstag, den 28. Juni 2025 ist ein Tag zu Fuß auf dem Jerusalemweg geplant. Die Entscheidung, sich für eine gewisse Zeit aus seinem Alltag auszuklinken und zu Fuß eine bestimmte Strecke zu gehen, entschleunigt und stärkt den inneren Frieden.

Die Tages-Etappe führt uns von Schwertberg (1.Start: 8:00 Uhr am Pfarrplatz) über Naarn (2.Start: 12:00 Uhr bei der Pfarrkirche) entlang des Jerusalemweges nach Arbing. Der Jerusalemweg-Pilger Johannes Aschauer und weitere Pilgerbegleiter werden mit uns unterwegs sein. Pfarrer Leonard wird mit einem Pilgersegen die Teilnehmer des Pilgertages stärken. Für das leibliche Wohl wird gut gesorgt und für die Seelennahrung werden Stationen mit (Bibel-)Texten und Gebeten rund um Frieden und innerer Einkehr vorbereitet. Genauere Informationen folgen rechtzeitig in den Sozialen Medien, lokalen Zeitungen und Schautafeln!

SAVE THE DATE und SEI DABEI – Wir freuen uns auf DICH!